

Prodi Pendidikan Biologi Hadirkan Inovator Muda Dalam Kegiatan Workshop dan Pendampingan Prestasi Mahasiswa di Lingkungan Kemendikbud

Jumat, 11 November 2022, 9:29 WIB, Oleh: TU Pendidikan Biologi

Semangat berprestasi membangun negeri merupakan salah satu prioritas mahasiswa Pendidikan Biologi Universitas PGRI Madiun (UNIPMA). Pengembangan kompetensi mahasiswa ini dilakukan pada setiap angkatan sebagai bentuk budaya dan mentalitas konsistensi berprestasi.

Sebagai bentuk kegiatan rutin, Pendidikan Biologi menggelar workshop peningkatan prestasi mahasiswa untuk kompetisi di lingkungan Kemendikbud.

Kegiatan ini dilakukan pada hari Kamis, (6/10/2022) di Laboratorium Terpadu UNIPMA. Workshop ini merupakan salah satu aktivitas yang didanai dari hibah Program Kompetisi Kampus Merdeka (PKKM) dari Kemdikbud tahun 2022.

"Workshop ini bertujuan untuk meningkatkan prestasi mahasiswa Pendidikan Biologi UNIPMA di tingkat nasional dan meningkatkan pengalaman dosen dalam membimbing mahasiswa berkompetisi," ujar Dr. W. Linda Yuhanna, M.Si, PIC workshop.

Workshop dihadiri oleh 140 peserta yang terdiri dari mahasiswa dan dosen pendamping. Workshop dibuka Kaprodi Pendidikan Biologi dan menghadirkan pemateri Regita Rahma Maharatri, salah seorang inovator muda yang meraih Double Gold Medal dalam ajang Pekan Ilmiah Mahasiswa Nasional (PIMNAS).

Regita menyampaikan bahwa kreativitas, disiplin dan konsistensi dalam mengembangkan suatu inovasi adalah modal utama mahasiswa berprestasi.

Mahasiswa Pendidikan Biologi UNIPMA mempunyai motivasi yang tinggi dan banyak sumber ide yang potensial dikembangkan. Selain itu juga didukung oleh dosen yang produktif dan mendukung hasil pemikiran mahasiswa.

Melalui kegiatan ini, mahasiswa didorong untuk menghasilkan ide kreatif dalam bidang teknologi, sains, kewirausahaan, seni, olahraga, eksakta, sosial humaniora dan berbagai bidang lain yang relevan. Kegiatan diawali dengan penyampaian materi, diskusi, penggalan ide, pengembangan ide, mempresentasikan ide kreatif dan review dari pemateri.

"Kegiatan ini sangat menarik dan menantang, karena mahasiswa diminta mengembangkan ide sebagai solusi permasalahan yang dihadapi saat ini dengan integrasi teknologi yang relevan," ujar Natasya, peserta workshop.

Output dari workshop adalah adanya karya inovatif yang siap dikompetisikan dalam lingkup Kemendikbud. Karya ini merupakan hasil brainstorming dan sinergi antara mahasiswa dan dosen pendamping.

"Harapannya melalui kegiatan ini akan semakin banyak mahasiswa Pendidikan Biologi yang mengikuti ajang kompetisi nasional dan menjadi inspirasi bagi generasi muda saat ini," ujar Dr. Linda Yuhanna, M.Si. (*)

Sumber : <https://www.timesindonesia.co.id/ketahanan-informasi/435713/tingkatkan-prestasi-mahasiswa-unipma-madiun-gelombang-2-tahun-2024>

Berita UNIPMA

1. [KOLABORASI UNIPMA DAN POLDA JATIM MERIAHKAN PERAYAAN NATAL DAN TAHUN BARU 2025](#)
2. [ROBOFEST NASIONAL 2024 DI UNIPMA: AJANG BERGENGSI PECINTA ROBOTIKA DARI SELURUH INDONESIA](#)
3. [UNIPMA LEPAS 333 LULUSAN UKPPPG CALON GURU GELOMBANG 2 TAHUN 2024](#)
4. [808 MAHASISWA UNIPMA DIBERANGKATKAN UNTUK MELAKSANAKAN KKN-T PM TAHUN 2024/2025](#)
5. [PENDAMPINGAN "TANGGUH" OLEH PRODI AKUNTANSI UNIPMA TINGKATKAN KAPASITAS UMKM KELURAHAN NGEONG PROGRAM](#)